

BIG ISSUE

Kodrat Sunyoto Lantik Tiga DPC Ormas MKGR di Trenggalek

Agus Riyanto - TRENGGALEK.BIGISSUE.ID

Jun 23, 2022 - 22:23



Ketua DPC Ormas MKGR Trenggalek Arik Sriwahyuni saat memberikan sambutan usai dilantik

Trenggalek - Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Ormas Musyawarah Kekeluargaan Gotong Royong (MKGR), Kodrat Sunyoto melantik tiga Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Ormas MKGR di Gedung DPD Golkar Trenggalek, Kamis (23/6/2022) siang.

Ketiga DPC ormas tersebut adalah, DPC MKGR Trenggalek, DPC MKGR Ponorogo dan DPC MKGR Pacitan.

Usai melantik, Kodrat sapaan akrabnya mengatakan, pelantikan ini sebenarnya dilakukan per dapil, namun untuk Kabupaten Magetan dan Ngawi akan menyatu di Madiun. Karena, ini menjelang tahun politik.

" Yang jelas, untuk mekanismenya harus konsolidasi serta mengikuti Partai Golkar. Karena, Ormas MKGR ini merupakan pendiri Partai Golkar, " ucapnya.

Kodrat menuturkan, setelah pelantikan pimpinan cabang, akan dilanjutkan pada anak cabang hingga ke anak ranting.

Selanjutnya, masih sambung Kodrat, kader - kader MKGR yang dibawah bisa difungsikan sebagai saksi untuk pemilu 2024, sekaligus menjadi relawan Ketua DPP Partai Golkar Erlangga Hartarto.

" Semua kader harus mensosialisasikan dengan tujuan melakukan konsolidasi wawasan, yakni menyangkut kebijakan politik yang diambil dari Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Partai Golkar maupun DPP Ormas MKGR, " imbuhnya.

Dia juga menegaskan jika Ormas MKGR harus turun sebagai fungsionaris di tingkat kabupaten, propinsi hingga pusat.

Sementara itu, Ketua DPC MKGR Trenggalek, Arik Sriwahyuni menyampaikan, jika partai sudah tertata, maka Ormas MKGR yang merupakan sayap dari Golkar juga harus sudah tertata.

" Progres awal kami ialah turun hingga tingkat kecamatan dan desa. Ini sebagai langkah penguatan kemenangan Partai Golkar, " ungapnya.

Arik menegaskan, untuk pelantikan ditingkat kecamatan dan desa harus tuntas tahun ini. Karena, nantinya juga akan ada pelantikan ormas - ormas sayap Golkar yang lain.

" Untuk waktu pelaksanaan turun kebawah kami masih akan menjadwalkannya. Yang jelas lebih cepat akan lebih baik, " tutupnya (ags).